
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

Дата проведения: 25 октября 2019 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32 У  

Начало заседания: 19.30  

Участвовали в работе:  

1.Президент Д.Куприенко  

2. Вице-президент А.Шелёхин  

3. Член Президиума В.Филатов  

4. Член Президиума И.Ломова  

5. Член Президиума С.Апатенков 

6. С.Филатова 

7. А.Ширинян 

8. К.Волков 

9. Р.Гусейнов 

10. С.Кузнецова 

Председатель заседания – Д.Куприенко  

Секретарь заседания – С.Филатова 

 

Повестка дня: 

1. Утверждение проекта календаря официальных стартов для КФКиС: 

спортивного и массового. 

2. Вело-О: итоги выездов, подготовка к проведению Чемпионата России 

2020. 

3. Итоги летнего Чемпионата и Первенства. 

4. Спартакиада: утверждение пакета документов, подготовленного 

зимним тренерским советом. 

5. Подготовка к зимнему сезону 2020г: предварительный план 

проведения. 

6. Конференция СФСО СПб: сроки проведения, подготовка анонса 

7. Встреча в рамках ГУМО 21.10.2019: итоги 

8. Снежная Тропа 2019: статус подготовки 

9. Разное 

 

Вопрос 1. «Утверждение проекта календаря официальных стартов для 

КФКиС: спортивного и массового» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что поскольку КФКиС предварительно 

оставляет финансирование городских Федераций в 2020г на уровне 2019г, то 

будет проведена оптимизация календаря официальных стартов. 

По календарю лыжных стартов: во избежание повторения прошлогоднего 

существенного финансового «минуса» будет сокращено количество лыжных 



стартов ЧиП СПб с 6 до 4. Помимо этих стартов, будут проведены три 

соревновательных дня в рамках февральских Всероссийских соревнований. 

По календарю кроссовых стартов:  стартов ЧиП СПб будет проведено 5 (в 

2019г было 6), поскольку запланировано ещё 3 спринтерских старта в рамках 

Всероссийских соревнований осенью. 

В велокроссовых дисциплинах планируется 4 старта ЧиП СПб, кроме того 

Федерация проводит три старта в рамках Чемпионата и Первенства России.  

Что касается календаря массовых стартов, то на следующий год Федерация 

подаёт заявку на включение в ЕКП стартов: Российский Азимут, этапы 

Универсиады (зимняя и летняя), 3 этапа Снежной тропы, Ориентирование в 

Школу, День ориентирования. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

1.1 Утвердить проект календаря официальных стартов для КФКиС.  

1.2 И.Ломовой поручить подготовить официальное письмо в КФКиС по 

календарю массовых стартов с предварительными сметами на проведение. 

Вопрос 2. «Вело-О: итоги выездов, подготовка к проведению Чемпионата 

России 2020» 

СЛУШАЛИ: С.Апатенков сообщил, что в рамках Чемпионата России по 

велокроссовым дисциплинам в 2020 году (25-28 июля) запланировано 

проведение двух стартов WRE. Предполагается район – Сосново. Два дня – на 

оз.Уловное, один день – 69 км. 

С.Кузнецова сообщила об итогах выезда на Первенство Европы по 

велокроссовым дисциплинам, а также поделилась критическими 

замечаниями по формированию российской сборной: ошибки в подсчёте 

рейтинга; таблицы с очками должны быть в свободном доступе (что сделано 

не было); необходимо заранее объявлять, что человек – запасной, потому 

что в этом случае на спортсмена можно запрашивать финансирование. 

С.Кузнецовой и С.Апатенкову предложено подготовить официальное письмо-

запрос в ФСОР. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 



2.1 С.Кузнецовой и С.Апатенкову подготовить официальное письмо-запрос в 

ФСОР по итогам участия спортсменов СПб в сборной России по вело-О. 

Вопрос 3. «Итоги летнего Чемпионата и Первенства» 

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил об итогах Чемпионатов и Первенств СПб в 

кроссовых дисциплинах. Было проведено 6 этапов: Спринт, Лонг, Марафон, 

Эстафета – 3 этапа, Классика, эстафета – 2 этапа. В среднем старты 

самоокупаются, однако без заметной прибыли для Федерации. За счёт 

Федерации подготовлено 2 спринтерских карты в Дюнах и Калининском 

районе СПб. Средняя численность участников 700-800 человек - осталась на 

прежнем уровне. Одна из главных проблем последних стартов - судьи и 

специалисты высокой квалификации работают практически без замен, 

накапливается усталость, что в итоге сказывается на качестве проведения. 

Предложения на следующий год: поиск директоров и главных судей на 

каждый отдельный старт; составление отдельных смет на каждый отдельный 

старт с учётом заранее оговорённой стоимости работы специалистов. К 

сожалению, назревает очередное повышение стартовых взносов (после 

расчета итоговой стоимости стартов и среднего по стартам), связанное с 

существенным ростом трудозатрат на предварительную подготовку 

официальных стартов (согласования с многочисленными 

административными инстанциями). 

А.Ширинян предложил провести интернет анкетирование с целью анализа и 

оценки качества проведённых стартов. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

3.1 В.Филатову подготовить отчёт для КФКиС. 

3.2 До декабря определить проводящие организации и ГСК по стартам 

Чемпионата и Первенства СПб в 2020 году. 

3.3 А.Шириняну подготовить анкету для анализа проведения стартов 

Чемпионата и Первенства СПб в 2019 году. 

Вопрос 4. «Спартакиада: утверждение пакета документов, 

подготовленного зимним тренерским советом» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о поступившем отчёте о текущей 

деятельности зимнего тренсовета. Председателем тренерского совета в 



лыжных дисциплинах выбран Шкилёв (состав зимнего тренсовета: Грошева, 

Соловьёва, Шкилёв, Пьянков, Волкова). 

Пересчитан ранг, утверждены критерии отборов в сборную для участия в 

Спартакиаде учащихся 2020г. (Красноярск). Утверждён списочный состав, 

претендующий по линии КФКиС на финансирование (УТС в ноябре-декабре). 

Д.Куприенко предложил Президиуму утвердить отчёт тренерского совета и 

предложенный пакет документов по Спартакиаде учащихся 2020г. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

4.1 Утвердить отчёт зимнего тренерского совета и предложенный пакет 

документов по Спартакиаде учащихся 2020г.. 

Вопрос 5. «Подготовка к зимнему сезону: предварительный план 

проведения» 

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин сообщил, что зимний календарь в общих чертах 

сформирован. Предварительный план официальных стартов, с учётом 

официальных стартов ФСО ЛО:  

28 декабря – Новогодняя эстафета, 3-8 января – зимний УТС, 7-8 января – 

Рождественские старты, 12 января -  Чемпионат Ленобласти, 17-19 

января – Чемпионат Ленобласти, 25-26 января - Чемпионат СПб (Орехово), 

1-2 февраля - Чемпионат СПб (Орехово), 8-9 января – этап Универсиады, 24-

26 февраля – Всероссийские соревнований совместно со сменой в 

«Зеркальном», 8-9 марта – Всеволожские вести (Ленобласть). 

Необходимо обозначить, что приоритетной возрастной группой при 

проведении зимнего сезона являются группы МЖ17 (Спартакиадный 

возраст), а также их резерв в МЖ14. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

5.1 А.Шелёхину подготовить к публикации проект календаря зимних стартов 

и прислать для опубликования на сайте СФСО СПб. 

Вопрос 6. «Конференция СФСО СПб: сроки проведения, подготовка анонса» 



СЛУШАЛИ: Д.Куприенко предложил провести в первой половине декабря 

Конференцию – предварительно назначить в период с 6 по 12 декабря. 

Необходимо определиться с местом проведения. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

6.1 И.Ломовой подготовить постановление о проведении Конференции. 

Вопрос 7. «Встреча в рамках ГУМО 21.10: итоги» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о состоявшейся встрече Президиума и 

тренеров в рамках ГУМО. В.Филатов, А.Шелёхин и С.Апатенков поделились 

мнениями об итогах встречи.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 8. «Снежная Тропа 2019: статус» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в этом году планируется проведение 

двух этапов «Снежной тропы»: Фрунзенский район и Пушкинский район. 

Директором соревнований назначен Б.Родионов, ему поручено обеспечить 

процесс согласования этих стартов. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 9. «Разное» 

СЛУШАЛИ: 

Д.Куприенко предложил провести следующее собрание Президиума и 

Исполкома 26 ноября. 

Предложено утвердить К.Волкова вывозящим тренером на Чемпионат 

России в Калининграде. 

С.Апатенков сообщил, что до сих пор нет ответа от КФКиС по медицинскому 

сопровождению спортсменов-ветеранов в городском физкультурном 

диспансере, необходимо запросить статус письма, отправленный в КФКиС. 

К.Волковым был поднят вопрос о принципах формирования команды для 

подготовки к Спартакиаде 2020 и вывоза на УТС, в том числе в Финляндию. 

Д.Куприенко отметил, что вопросами Спартакиады занимается зимний 



тренсовет. Предложено в марте по итогам выступления команды на 

Спартакиаде провести анализ. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

9.1 Провести следующее собрание Президиума и Исполкома 26 ноября. 

9.2 Утвердить К.Волкова вывозящим тренером на Чемпионат России в 

Калининграде. 

9.3 С.Апатенкову запросить статус письма, отправленный в КФКиС по 

медицинскому сопровождению спортсменов-ветеранов в городском 

физкультурном диспансере. 

9.4 Провести анализ выступления и формирования команды на Спартакиаду 

весной 2020г. 


